

Espanyol y Eldense jugarán por primera vez en su historia

14/09/2023



Los jugadores del Eldense ya piensan en su primera visita al RCD Espanyol de Barcelona | J. Cruces

El mundo es un pañuelo. Hace casi 123 años se fundó el Real Club Deportivo Español de Barcelona. Fue el 28 de octubre de 1900 por medio de varios estudiantes de la Universidad de la Ciudad Condal. En sus orígenes el equipo barcelonés vistió de amarillo y a partir de 1909 comenzó a lucir los colores blanquiazules.

Dos décadas después nació el Deportivo Eldense (17 de septiembre de 1921) por lo que el próximo domingo (18.30 horas), casualidades de la vida, el equipo azulgrana celebrará su 102 cumpleaños en el coliseo del conjunto espanyolista, uno de los diez clubes fundadores

de la Liga de Primera División en la campaña 1928-29.

En Elda, tras la contienda civil, los aficionados del Deportivo siguieron de cerca la actividad futbolística del Espanyol, ya que en la temporada 1940-41 el mítico portero eldense Pepico Amat (José Amat Cerdán) estampó su firma por el club espanyolista.

En ese sentido, han tenido que transcurrir 83 años del fichaje de Pepico Amat por el Espanyol para que el Eldense se enfrente al primer equipo espanyolista, club que cuenta en sus vitrinas con cuatro Copas de España

conquistadas en los años 1929, 1940, 2000 y 2006.

El RCD Espanyol tiene el honor de ser el equipo que marcó el primer gol en la historia del Campeonato de Liga de Primera División. Fue a los cinco minutos de juego por mediación del barcelonés José Prat Ripollés "Pitus Prat" el domingo día 10 de febrero de 1929, un duelo disputado en el desaparecido estadio de Sarrià en la Ciudad Condal, campo donde el Espanyol acabó imponiéndose al Real Unión de Irún (3-2),

Será la segunda vez que el Deportivo juegue en el RCDE Stadium conocido popularmente por el Estadio Cornellà-El Prat, inaugurado en el año 2009. En ese sentido, el Eldense jugó por vez primera en ese recinto de Primera División el pasado 12 de marzo contra la Unión Deportiva Cornellà (1-1), gol azulgrana marcado por Cristian López al transformar un penalti en un partido de Liga de Primera RFEF, grupo segundo.

Según la web oficial de RCD Espanyol la zona para la

afición visitante está situada en un córner del fondo sur y al igual que las localidades de zona gol el precio es de 20 euros. La entrada para la demarcación de 5 estrellas cuesta 80 euros, las localidades de tribuna presidencia oscilan entre los 55 y 70 euros, mientras que los palcos VIP, con catering y butacas gran confort, pueden adquirirse al precio de 225 a 365 euros dependiendo de la ubicación seleccionada.



Pase de la época a favor del mítico Pepico Amat en su etapa espanyolista en la temporada 1940-41. RCDE